



## ¡Ha resucitado!

### Idea clave:

El final críptico e inusual del Evangelio de Marcos es un llamado a superar el miedo y compartir la buena noticia de la resurrección y el mensaje de gracia y restauración, sabiendo que Dios realizará Su obra a pesar de nuestra fidelidad vacilante.

### Texto clave:

Marcos 16:1-8

Cuando pasó el sábado, María Magdalena, María, la madre de Santiago, y Salomé compraron especias aromáticas para ir a unguir el cuerpo de Jesús. 2 Muy de mañana, el primer día de la semana, apenas salido el sol, se dirigieron al sepulcro. 3 Iban diciéndose unas a otras: «¿Quién nos quitará la piedra de la entrada del sepulcro?».

4 Pues la piedra era muy grande.

Pero al fijarse bien, se dieron cuenta de que estaba corrida. 5 Al entrar en el sepulcro, vieron a un joven vestido con un manto blanco, sentado a la derecha, y se asustaron.

6 —No se asusten— dijo—. Ustedes buscan a Jesús el Nazareno, el que fue crucificado. ¡Ha resucitado! No está aquí. Miren el lugar donde lo pusieron. 7 Pero vayan a decirles a sus discípulos y a Pedro: “Él va delante de ustedes a Galilea. Allí lo verán, tal como les dijo”.

8 Temblorosas y desconcertadas, las mujeres salieron huyendo del sepulcro. No dijeron nada a nadie porque tenían miedo.[

### Puntos clave:

1. El final del Evangelio de Marcos parece abrupto al principio, pero es una invitación de Marcos a meditar profundamente para comprender lo que intenta enseñarnos.
2. Las mujeres, al igual que el resto de los discípulos, no esperaban la resurrección.
3. La resurrección de Jesús es un hecho histórico, no solo un concepto espiritual.
4. La fidelidad de Dios, no la fidelidad humana, es el fundamento de nuestra esperanza.

5. El mensaje del evangelio se difunde a través de mensajeros inesperados y de maneras inesperadas.
6. La resurrección ofrece esperanza ante la muerte y da propósito a nuestras vidas.

### **Preguntas para discusión:**

1. ¿Qué te sorprendió más del relato de Marcos sobre la resurrección? ¿Por qué crees que terminó el evangelio tan abruptamente?
2. Al principio, las mujeres en el sepulcro tenían miedo y no dijeron nada. ¿Cómo se relaciona esto con tus propias experiencias al compartir tu fe? ¿Qué te detiene?
3. La enseñanza enfatizó que el reino de Dios crecerá no por nuestra fidelidad, sino por la fidelidad de Dios. ¿Cómo impacta esto tu perspectiva sobre la evangelización y la misión?
4. Reflexiona sobre la afirmación: «La muerte no tendrá la última palabra para mí». ¿Cómo cambia la realidad de la resurrección tu perspectiva sobre la vida y la muerte?
5. La enseñanza mencionó que Dios a menudo elige a personas improbables para su obra. ¿Puedes recordar alguna ocasión en la que te sentiste incompetente, pero Dios te usó de todos modos?
6. ¿Cómo se aplica el mensaje de gracia y restauración, especialmente como se ve en las palabras de Jesús a Pedro, a las áreas de fracaso o vergüenza en tu propia vida?

### **Aplicaciones prácticas:**

1. Comparte el Evangelio: Pídele a Dios que te dé la oportunidad de compartir la historia de la resurrección con al menos una persona esta semana y busca activamente oportunidades.
2. Reflexiona sobre la fidelidad de Dios: Lleva un diario esta semana, anotando maneras específicas en que ves la fidelidad de Dios en tu vida, incluso en medio de tus propias deficiencias.
3. Acepta tu llamado: Identifica un área en la que te sientas "no calificado" para servir a Dios. Haz un plan para dar un paso de fe en esa área, confiando en el poder de Dios en lugar de en tus propias habilidades.
4. Medita sobre la Resurrección: Dedica tiempo cada día de esta semana a reflexionar sobre lo que significa la resurrección de Cristo para tu vida diaria. ¿Cómo impacta tus decisiones, actitudes e interacciones?

5. Brinda gracia: Piensa en alguien que te ha fallado o decepcionado. ¿Cómo puedes brindarle la misma gracia y restauración que Jesús le ofreció a Pedro?